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Veículo: Portal Fecam - Florianópolis 

Data: 1/10/2015 

 

Notícias 

FECAM realiza Pré-Assembleia Regional na AMAI 

01/10/2015 - 09:50:00 

 

A Federação Catarinense de Municípios - FECAM promoveu nesta quarta-feira (30) a Pré-Assembleia Regional na 
Associação dos Municípios do Alto Irani - AMAIem conjunto com a Assembleia de Prefeitos da Associação. Estiveram 

presentes na sessão, além dos prefeitos, o secretário Executivo de Supervisão de Recursos Desvinculados do Governo 
do Estado de Santa Catarina, Celso Antônio Calcagnotto, o prefeito de Chapecó e Presidente da FECAM, José Caramori e 

o vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto. 

Calcagnotto explicou que para 2016 o Fundo Social terá como prioridade atender os municípios e que a partir da 

segunda quinzena de outubro já será possível cadastrar projetos para captação de recursos. Ele diz ainda, que a 
preocupação do governo do Estado é assinar os convênios com antecedência para que não ocorram entraves no ano 

que vem, em virtude do período eleitoral. 

O Prefeito de São Domingos e Presidente da AMAI, Alcimar de Oliveira (Kiko), comenta que a participação de 
CAlcagnotto abre mais uma porta neste momento em que muitos estão enfrentando dificuldades financeiras, para que 
os municípios executem obras e ações com recursos do Fundo Social para atender as demandas locais. 

Já o presidente da FECAM, José Caramori, reiterou aos prefeitos que a Federação está à disposição de todos e que os 

municípios devem utilizar mais a entidade, em virtude de que ela existe para auxiliar os municípios, tanto na parte de 
serviços como em ações de representatividade. 

O diretor de Articulação Institucional, Celso Vedana e o diretor Executivo, Rodrigo Guesser prestaram contas dos 
valores empregados na aquisição da Sede Administrativa das entidades que compõem o Sistema FECAM e 

apresentaram a proposta da 8ª Alteração do Estatuto Social da FECAM, em decorrência da mudança de endereço, que 
foi aprovada por unanimidade. 

Dando sequência, o vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto, relatou os resultados da Audiência Pública que tratou 
acerca do recolhimento e destino adequado de carcaças de animais mortos e pediu o apoio dos prefeitos para 

pressionar as autoridades estaduais para regulamentar esta situação. 

O presidente da AMAI salientou que a Associação enviará ofício aos órgãos envolvidos para solicitar agilidade na 
normatização desta situação. Kiko reforça ainda que mais uma vez a AMAI cumpre sua agenda política, de modo a 

encontrar soluções para atender as solicitações dos prefeitos. 

Fernanda Bertotto - Ascom AMAI 
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Fecam e Secretaria Executiva de Recursos 

Desvinculados participam da Assembleia da AMAI 
  POSTADO EM : 01/10/2015                   Visualizações  10                           
        

 
A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) promoveu nesta quarta-feira (30), Assembleia de Prefeitos juntamente com a Pré-Assembleia 

Regional da Federação Catarinense de Municípios (Fecam). Estiveram presentes na sessão, além dos prefeitos, o Secretário Executivo de Supervisão 

de Recursos Desvinculados do Governo do Estado de Santa Catarina, Celso Antônio Calcagnotto, o Prefeito de Chapecó e Presidente da Fecam, José 

Caramori e o Vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto.  

Calcagnotto explicou que para 2016 o Fundo Social terá como prioridade atender os municípios e que a partir da segunda quinzena de outubro já será 

possível cadastrar projetos para captação de recursos. Ele diz ainda, que a preocupação do governo do Estado é assinar os convênios com antecedência 

para que não ocorram entraves no ano que vem, em virtude do período eleitoral.  

O Prefeito de São Domingos e Presidente da AMAI, Alcimar de Oliveira (Kiko), comenta que a participação de Calcanhoto abre mais uma porta neste 

momento em que muitos estão enfrentando dificuldades financeiras, para que os municípios executem obras e ações com recursos do Fundo Social 

para atender as demandas locais.  

Já o Presidente da Fecam, José Caramori, reiterou aos Prefeitos que a Federação está à disposição de todos e que os municípios devem utilizar mais a 

Fecam, em virtude de que ela existe para auxiliar os municípios, tanto na parte de serviços como em ações de representatividade.  

O Diretor de Articulação Institucional, Celso Vedana e o Diretor Executivo, Rodrigo Guesser prestaram contas dos valores empregados na aquisição da 

Sede Administrativa das entidades que compõem o Sistema FECAM e apresentaram a proposta da 8ª Alteração do Estatuto Social da FECAM, em 

decorrência da mudança de endereço, que foi aprovada por unanimidade.  

Dando sequência, o Vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto, relatou os resultados da Audiência Pública que 

tratou acerca do recolhimento e destino adequado de carcaças de animais mortos e pediu o apoio dos prefeitos para 

pressionar as autoridades estaduais para regulamentar esta situação.  

O Presidente da AMAI salientou que a Associação enviará ofício aos órgãos envolvidos para solicitar agilidade na 

normatização desta situação. Kiko reforça ainda que mais uma vez a AMAI cumpre sua agenda política, de modo a 

encontrar soluções para atender as solicitações dos prefeitos.  

A próxima Assembleia da AMAI está agendada para a segunda quinzena de outubro. 

 Fonte 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Veículo: 100.7 FM – Passos Maia 

Data: 1/10/2015 

http://nossaradio.net.br/passosmaia/noticia_ler.php?id=27865&cidade=passosmaia/&t=m
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FECAM E SECRETARIA EXECUTIVA DE RECURSOS DESVINCULADOS PARTICIPAM DA 
ASSEMBLEIA DA AMAI 

Compartilhe  
  

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) promoveu nesta quarta-feira (30), Assembleia de Prefeitos juntamente com a Pré-

Assembleia Regional da Federação Catarinense de Municípios (Fecam). Estiveram presentes na sessão, além dos prefeitos, o Secretário 
Executivo de Supervisão de Recursos Desvinculados do Governo do Estado de Santa Catarina, Celso Antônio Calcagnotto, o Prefeito de 
Chapecó e Presidente da Fecam, José Caramori e o Vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto. 
Calcagnotto explicou que para 2016 o Fundo Social terá como prioridade atender os municípios e que a partir da segunda quinzena de 

outubro já será possível cadastrar projetos para captação de recursos. Ele diz ainda, que a preocupação do governo do Estado é assinar 
os convênios com antecedência para que não ocorram entraves no ano que vem, em virtude do período eleitoral. 
O Prefeito de São Domingos e Presidente da AMAI, Alcimar de Oliveira (Kiko), comenta que a participação de Calcanhoto abre mais uma 
porta neste momento em que muitos estão enfrentando dificuldades financeiras, para que os municípios executem obras e ações com 
recursos do Fundo Social para atender as demandas locais. 

Já o Presidente da Fecam, José Caramori, reiterou aos Prefeitos que a Federação está à disposição de todos e que os municípios devem 
utilizar mais a Fecam, em virtude de que ela existe para auxiliar os municípios, tanto na parte de serviços como em ações de 
representatividade. 
O Diretor de Articulação Institucional, Celso Vedana e o Diretor Executivo, Rodrigo Guesser prestaram contas dos valores empregados na 
aquisição da Sede Administrativa das entidades que compõem o Sistema FECAM e apresentaram a proposta da 8ª Alteração do Estatuto 

Social da FECAM, em decorrência da mudança de endereço, que foi aprovada por unanimidade. 
Dando sequência, o Vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto, relatou os resultados da Audiência Pública que tratou acerca do 
recolhimento e destino adequado de carcaças de animais mortos e pediu o apoio dos prefeitos para pressionar as autoridades estaduais 
para regulamentar esta situação. 
O Presidente da AMAI salientou que a Associação enviará ofício aos órgãos envolvidos para solicitar agilidade na normatização desta 

situação. Kiko reforça ainda que mais uma vez a AMAI cumpre sua agenda política, de modo a encontrar soluções para atender as 
solicitações dos prefeitos. 
A próxima Assembleia da AMAI está agendada para a segunda quinzena de outubro. 
  
Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 

 

 

 

 

 

 

 

 

Veículo: Rádio Clube SD – São Domingos 

Data: 1/10/2015 

https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http://clubesd.com.br/?noticia=fecam-e-secretaria-executiva-de-recursos-desvinculados-participam-da-assembleia-da-amai
http://clubesd.com.br/?noticia=fecam-e-secretaria-executiva-de-recursos-desvinculados-participam-da-assembleia-da-amai
http://clubesd.com.br/?noticia=fecam-e-secretaria-executiva-de-recursos-desvinculados-participam-da-assembleia-da-amai?imprimir=sim
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ASSEMBLEIA DA AMAI REÚNE PREFEITOS DE MUNICÍPIOS DA 
REGIÃO 

Compartilhe  
Assembleia da Amai reúne prefeitos das região – A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) 
promoveu nesta quarta-feira, dia 30, a assembleia de prefeitos juntamente com a pré-assembleia regional 
da Federação Catarinense de Municípios (Fecam). Estiveram presentes na sessão, além dos prefeitos, o 
secretário executivo de Supervisão de Recursos Desvinculados do governo do estado de Santa Catarina, 
Celso Antônio Calcagnotto, o prefeito de Chapecó e presidente da Fecam, José Caramori, e o vereador de 
Concórdia, Vilmar Comassetto. O prefeito de São Domingos e presidente da Amai, Alcimar de Oliveira 
(Kiko), comentou que a participação de Calcanhoto abre mais uma porta neste momento em que muitos 
estão enfrentando dificuldades financeiras, para que os municípios executem obras e ações com recursos 
do Fundo Social para atender as demandas locais. O vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto, ainda 
relatou os resultados da audiência pública que tratou sobre o recolhimento e destino adequado de 
carcaças de animais mortos e pediu o apoio dos prefeitos para pressionar as autoridades estaduais para 
regulamentar a situação. O presidente da Amai salientou que a associação enviará ofício aos órgãos 
envolvidos para solicitar agilidade na normatização. Kiko também disse que mais uma vez a Amai cumpriu 
sua agenda política, de modo a encontrar soluções para atender as solicitações dos prefeitos. A próxima 
assembleia da entidade está agendada para a segunda quinzena de outubro. A Rádio Clube acompanhou 
a Assembleia de Prefeitos da Amai. A reportagem será levada ao ar nesta sexta-feira (02), durante o 
programa Atualidades, com Paulo Cesar. 01/10/15 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Veículo: Rádio Clube SD – São Domingos 

Data: 1/10/2015 

https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http://clubesd.com.br/?noticia=assembleia-da-amai-reune-prefeitos-de-municipios-da-regiao
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Veículo: 101 FM – Xanxerê 

Data: 1/10/2015 

 

 

Fecam e Secretaria Executiva de Recursos Desvinculados participam da Assembleia da 
AMAI 
 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) promoveu nesta quarta-feira (30), Assembleia de Prefeitos juntamente com a 

Pré-Assembleia Regional da Federação Catarinense de Municípios (Fecam). Estiveram presentes na sessão, além dos 

prefeitos, o Secretário Executivo de Supervisão de Recursos Desvinculados do Governo do Estado de Santa Catarina, Celso 

Antônio Calcagnotto, o Prefeito de Chapecó e Presidente da Fecam, José Caramori e o Vereador de Concórdia, Vilmar 

Comassetto. 

Calcagnotto explicou que para 2016 o Fundo Social terá como prioridade atender os municípios e que a partir da segunda 

quinzena de outubro já será possível cadastrar projetos para captação de recursos. Ele diz ainda, que a preocupação do 

governo do Estado é assinar os convênios com antecedência para que não ocorram entraves no ano que vem, em virtude do 

período eleitoral. 

O Prefeito de São Domingos e Presidente da AMAI, Alcimar de Oliveira (Kiko), comenta que a participação de Calcanhoto abre 

mais uma porta neste momento em que muitos estão enfrentando dificuldades financeiras, para que os municípios executem 

obras e ações com recursos do Fundo Social para atender as demandas locais. 

Já o Presidente da Fecam, José Caramori, reiterou aos Prefeitos que a Federação está à disposição de todos e que os 

municípios devem utilizar mais a Fecam, em virtude de que ela existe para auxiliar os municípios, tanto na parte de serviços 

como em ações de representatividade. 

O Diretor de Articulação Institucional, Celso Vedana e o Diretor Executivo, Rodrigo Guesser prestaram contas dos valores 

empregados na aquisição da Sede Administrativa das entidades que compõem o Sistema FECAM e apresentaram a proposta 

da 8ª Alteração do Estatuto Social da FECAM, em decorrência da mudança de endereço, que foi aprovada por unanimidade.  

Dando sequência, o Vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto, relatou os resultados da Audiência Pública que tratou acerca 

do recolhimento e destino adequado de carcaças de animais mortos e pediu o apoio dos prefeitos para pressionar as 

autoridades estaduais para regulamentar esta situação. 

O Presidente da AMAI salientou que a Associação enviará ofício aos órgãos envolvidos para solicitar agilidade na 

normatização desta situação. Kiko reforça ainda que mais uma vez a AMAI cumpre sua agenda política, de modo a encontrar 

soluções para atender as solicitações dos prefeitos. 

A próxima Assembleia da AMAI está agendada para a segunda quinzena de outubro. 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 
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Veículo: Super Difusora – Xanxerê 

Data: 1/10/2015 

 

Notícia 

Fecam e Secretaria Executiva de Recursos Desvinculados participam da Assembleia da AMAI 

01/10/2015 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) promoveu nesta quarta-feira (30), Assembleia de Prefeitos juntamente com a 

Pré-Assembleia Regional da Federação Catarinense de Municípios (Fecam). Estiveram presentes na sessão, além dos 

prefeitos, o Secretário Executivo de Supervisão de Recursos Desvinculados do Governo do Estado de Santa Catarina, Celso 

Antônio Calcagnotto, o Prefeito de Chapecó e Presidente da Fecam, José Caramori e o Vereador de Concórdia, Vilmar 

Comassetto. 

 

 

Calcagnotto explicou que para 2016 o Fundo Social terá como prioridade atender os municípios e que a partir da segunda 

quinzena de outubro já será possível cadastrar projetos para captação de recursos. Ele diz ainda, que a preocupação do 

governo do Estado é assinar os convênios com antecedência para que não ocorram entraves no ano que vem, em virtude do 

período eleitoral. 

 

 

O Prefeito de São Domingos e Presidente da AMAI, Alcimar de Oliveira (Kiko), comenta que a participação de Calcanhoto abre 

mais uma porta neste momento em que muitos estão enfrentando dificuldades financeiras, para que os municípios executem 

obras e ações com recursos do Fundo Social para atender as demandas locais.  

 

 

Já o Presidente da Fecam, José Caramori, reiterou aos Prefeitos que a Federação está à disposição de todos e que os 

municípios devem utilizar mais a Fecam, em virtude de que ela existe para auxiliar os municípios, tanto na parte de serviços 

como em ações de representatividade. 

 

 

O Diretor de Articulação Institucional, Celso Vedana e o Diretor Executivo, Rodrigo Guesser prestaram contas dos valores 

empregados na aquisição da Sede Administrativa das entidades que compõem o Sistema FECAM e apresentaram a proposta 

da 8ª Alteração do Estatuto Social da FECAM, em decorrência da mudança de endereço, que foi aprovada por unanimidade. 

 

 

Dando sequência, o Vereador de Concórdia, Vilmar Comassetto, relatou os resultados da Audiência Pública que tratou acerca 

do recolhimento e destino adequado de carcaças de animais mortos e pediu o apoio dos prefeitos para pressionar as 

autoridades estaduais para regulamentar esta situação. 

 

 

O Presidente da AMAI salientou que a Associação enviará ofício aos órgãos envolvidos para solicitar agilidade na 

normatização desta situação. Kiko reforça ainda que mais uma vez a AMAI cumpre sua agenda política, de modo a encontrar 

soluções para atender as solicitações dos prefeitos. 

 

 

A próxima Assembleia da AMAI está agendada para a segunda quinzena de outubro. 

 

 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 
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Veículo: Folha Regional - Xanxerê 

Data: 1/10/2015 
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Veículo: O Diário - Xanxerê 

Data: 1/10/2015 
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Veículo: Gazeta Regional – Xanxerê 

Data: 2/10/2015 
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Veículo: Jornal do Povo – São  Domingos 

Data: 2/10/2015 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê – Xanxerê 

Data: 5/10/2015 

 

COMUNIDADE - 05 Out 2015 15:28 

Amai e Ciga promoveram treinamento sobre 

programa de gestão do Simples Nacional 
Por: Leticia Faria 

Visualizações: 69 

0 comentários 

O sistema permite que o fisco municipal 

seja mais ágil, com relatórios personalizados por município que facilitam o acesso à arrecadação (Foto: Assessoria de Imprensa) 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) e o Consórcio de Informática na Gestão Pública Municipal 

(CIGA) realizaram nesta segunda-feira (5), treinamento sobre o programa de Gestão do Simples Nacional 

(GSN). 

O GSN analisa os dados declarados à Receita Federal das empresas optantes pelo Simples Nacional. As 

informações são atualizadas diariamente e consolidadas num formato adequado para o acompanhamento e 

fiscalização. 

O sistema permite que o fisco municipal seja mais ágil, com relatórios personalizados por município que 

facilitam o acesso à arrecadação, inadimplência e indícios de sonegação, um controle que favorece inclusive o 

aumento da arrecadação municipal. 

Participaram do evento contadores, agentes do setor tributação e servidores responsáveis pelo gerenciamento 

do sistema. O GSN faz parte dos produtos oferecidos pelo CIGA aos municípios consorciados. (Ascom Amai)  

 

 

 

 

 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/noticias/categoria/comunidade
http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/desc_noticias/amai_e_ciga_promoveram_treinamento_sobre_programa_de_gestaeo_do_simples_nac#comente
http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/99359/dsc04964__grande.jpg
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Veículo: 100.7 FM – Passos Maia 

Data: 6/10/2015 

 

Economia 

AMAI e CIGA promoveram treinamento sobre o 

programa de gestão do Simples Nacional 

Produto é oferecido pelo CIGA 

  POSTADO EM : 06/10/2015                   Visualizações  7                           

        

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) e o Consórcio de Informática na Gestão Pública Municipal (CIGA) realizaram nesta segunda-feira 

(5), treinamento sobre o programa de Gestão do Simples Nacional (GSN).  

 

O GSN analisa os dados declarados à Receita Federal das empresas optantes pelo Simples Nacional. As informações são atualizadas diariamente e 

consolidadas num formato adequado para o acompanhamento e fiscalização.  

 

O sistema permite que o fisco municipal seja mais ágil, com relatórios personalizados por município que facilitam o acesso à arrecadação, 

inadimplência e indícios de sonegação, um controle que favorece inclusive o aumento da arrecadação municipal.  

 

Participaram do evento contadores, agentes do setor tributação e servidores responsáveis pelo gerenciamento do sistema. O GSN  faz parte dos produtos 

oferecidos pelo CIGA aos municípios consorciados. 

 Fonte 

AMAI 

 

 

 

 

 

 

http://nossaradio.net.br/passosmaia/noticia_ler.php?id=28064&cidade=passosmaia/&t=m
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Veículo: Folha Regional – Xanxerê 

Data: 6/10/2015 
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Veículo: O Diário -  Xanxerê 

Data: 6/10/2015 
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Veículo: Jornal do Povo – São  Domingos 

Data: 9/10/2015 
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Veículo: Super Difusora - Xanxerê 

Data: 19/10/2015 

 

Notícia 

Prestação de contas dos recursos da saúde é tema de treinamento na AMAI 

19/10/2015 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) realizou nesta segunda-feira (19) treinamento referente à prestação de 
contas dos recursos aplicados em saúde.  
 
 

Entre os temas abordados estiveram o planejamento e elaboração dos orçamentos, receitas vinculadas para a saúde, controle 
das aplicações legais de recursos, prestação de contas e relatório de gestão. 
 
 

O treinamento foi ministrado pela Assessora Contábil da AMAI, Andreza Gallas. Participaram secretários, contadores e 
técnicos envolvidos com a gestão da saúde nos municípios. 
 
 
 
Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 
 

 

COMUNIDADE - 20 Out 2015 09:26 

Prestação de contas dos recursos da saúde é 

tema de treinamento na Amai 
Por: Leticia Faria 

Visualizações: 86 

0 comentários 

O treinamento foi ministrado pela 

Assessora Contábil da Amai, Andreza Gallas (Foto: Assessoria de Imprensa) 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) realizou na segunda-feira (19) treinamento referente à 

prestação de contas dos recursos aplicados em saúde. Entre os temas abordados estiveram o planejamento e 

elaboração dos orçamentos, receitas vinculadas para a saúde, controle das aplicações legais de recursos, 

prestação de contas e relatório de gestão. 

O treinamento foi ministrado pela Assessora Contábil da Amai, Andreza Gallas. Participaram secretários, 

contadores e técnicos envolvidos com a gestão da saúde nos municípios. (Assessoria de Imprensa)  

 

Veículo: Tudo Sobre Xanxerê – Xanxerê 

Data: 20/10/2015 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/noticias/categoria/comunidade
http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/desc_noticias/prestacaeo_de_contas_dos_recursos_da_saude_e_tema_de_treinamento_na_amai#comente
http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/100201/dsc05008__grande.jpg
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Veículo: Folha Regional – Xanxerê 

Data: 20/10/2015 
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Veículo: Rádio Clube SD – São Domingos 

Data: 20/10/2015 

 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DOS RECURSOS DA SAÚDE É TEMA DE TREINAMENTO NA AMAI 

Compartilhe  
A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) realizou nesta segunda-feira (19) treinamento referente à prestação de contas dos 
recursos aplicados em saúde. Entre os temas abordados estiveram o planejamento e elaboração dos orçamentos, receitas vinculadas 
para a saúde, controle das aplicações legais de recursos, prestação de contas e relatório de gestão. O treinamento foi ministrado pela 
Assessora Contábil da AMAI, Andreza Gallas. Participaram secretários, contadores e técnicos envolvidos com a gestão da saúde nos 

municípios. (Ass.Com.) 20/10/15 

 

 

Secretários de Educação reuniram-se na AMAI 
 

 

O Colegiado de Educação da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) realizou reunião nesta quinta-feira (22), na sede 

da Entidade em Xanxerê. 

O principal debate do encontrou tratou sobre a Base Nacional Comum Curricular (BNCC), que deverá ser sistematizada pelos 

municípios e coordenada pelas Gerencias Regionais de Educação (Gered) que deverá ter a contribuição de todos os 

segmentos educacionais e será aprovada pelo Ministério da Educação (MEC) até julho do ano de 2016. 

O Secretário de Educação de Faxinal dos Guedes e Presidente do Colegiado, Odymar Bombassaro, comenta que com a 

BNCC o Brasil terá um currículo unificado de todas as instituições escolares proporcionando uma melhoria e continuidade da 

educação. 

Cada município deve indicar um representante para fazer parte da comissão de sistematização, sendo que o primeiro encontro 

regional será realizado na próxima segunda-feira (26), às 13h30min, no auditório da Escola de Educação Básica Presidente 

Artur da Costa e Silva, em Xanxerê. 

Além disso, os Gestores trataram sobre Fórum Estadual da Undime que acontece de 28 a 30 de outubro em Joinville, o plano 

de matrículas e calendário escolar 2016.  

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 

 

 

 

 

Veículo: 101 FM – Xanxerê 

Data: 22/10/2015 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê – Xanxerê 

Data: 23/10/2015 

 

EDUCAÇÃO - 23 Out 2015 08:44 

Secretários de Educação debatem sobre Base 

Nacional Comum 
Por: Carol Debiasi 

Visualizações: 110 

0 comentários 

Secretário de Educação dos municípios da 

Amai se reuniram na última quinta-feira para deliberar ações (Foto: Ascom Amai) 

O Colegiado de Educação da Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) realizou reunião na última quinta-

feira (22), na sede da entidade em Xanxerê. O principal debate do encontrou tratou sobre a Base Nacional 

Comum Curricular (BNCC), que deverá ser sistematizada pelos municípios e coordenada pelas Gerências 

Regionais de Educação (Gered) que deverá ter a contribuição de todos os segmentos educacionais e será 

aprovada pelo Ministério da Educação (MEC) até julho do ano de 2016. 

O secretário de Educação de Faxinal dos Guedes e presidente do Colegiado, Odymar Bombassaro, comenta 

que com a BNCC, o Brasil terá um currículo unificado de todas as instituições escolares proporcionando uma 

melhoria e continuidade da educação. 

Cada município deve indicar um representante para fazer parte da comissão de sistematização, sendo que o 

primeiro encontro regional será realizado na próxima segunda-feira (26), às 13h30min, no auditório do Colégio 

Costa e Silva, em Xanxerê. 

Além disso, os gestores trataram sobre o Fórum Estadual da Undime que acontece de 28 a 30 de outubro, em 

Joinville, o plano de matrículas e calendário escolar 2016. (Ascom) 
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Veículo: Gazeta Regional  - Xanxerê 

Data: 23/10/2015 
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Veículo: O Diário  - Xanxerê 

Data: 23/10/2015 

 

 


